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Status: öffentlich
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"Wlan in Bussen und Bahnen"

Vorschlag zur Tagesordnung der Fraktionen von Bündnis 90/ Die 

Grünen und der CDU

Beratungsfolge:
Gremium : Datum: Status: Zuständigkeit:

MobilA 16.04.2021 Ö Entscheidung

Beschlussvorschlag:Die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und CDU bitten um 
Erweiterung der Tagesordnung um den Punkt „Wlan in Bussen und Bahnen“.
Im Rahmen dieses Tagesordungspunktes bitten wir die Ruhrbahn, folgende Fragen zu 
beantworten:

1. Im August 2018 hat die Ruhrbahn über die Presse 
(https://www.ruhrbahn.de/muelheim/aktuelles/meldung/artikel/ruhrbahn-baut-wlan-
an-bord-aus.html) angekündigt, dass in Mülheim im Laufe des Jahres 2019 insgesamt 
zwölf Busse mit Wlan und USB-Ladebuchsen im Einsatz sein werden. Welche Fahrzeuge 
wurden zusätzlich zu den beiden Testbussen 1691 (Standardbus) und 1793 
(Gelenkbus) in 2019 und 2020 mit Wlan ausgerüstet und seit wann sind diese in 
Mülheim im Einsatz? Haben diese Busse wie geplant außen eine entsprechende 
Kennzeichnung analog der beiden Testbusse erhalten?

2. Für Ende 2019 war vorgesehen, zu prüfen, wie die nächste Ausbaustufe für die 
Busflotte gestaltet wird. Wie sieht das Ergebnis der Prüfung konkret aus?

3. Perspektivisch sollte eine WLAN-Ausweitung auch für die Schienenfahrzeuge der 
Ruhrbahn geprüft werden. Ist diese Prüfung bereits erfolgt und wenn ja, mit welchem 
Ergebnis?
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4. Sind die seit 2019 neu angeschafften Fahrzeuge der Ruhrbahn standardmäßig mit 
Wlan und USB-Anschlüssen ausgestattet und wenn ja, wie viele dieser Fahrzeuge sind 
in Mülheim regelmäßig im Linieneinsatz?

Begründung: Während die StOAG mit Fördermitteln in den letzten Monaten ihre 
komplette Busflotte mit Wlan ausgerüstet hat (https://www.stoag.de/dialog/aktuelle-
meldungen/aktuelle-meldungen-
detail.html?tx_news_pi1%5Bnews%5D=514&tx_news_pi1%5Bcontroller%5D=News&tx
_news_pi1%5Baction%5D=detail&cHash=6c113a6b3b74cdd51a83b04f8d9ebe6c) sind 
in Mülheim seit mehreren Jahren nur die beiden Testbusse im regelmäßigen 
Linieneinsatz zu sehen. Wir fragen uns, was aus dem Vorhaben der Ruhrbahn zum 
Ausbau des Angebotes geworden ist.

Tim Giesbert                             Axel Hercher
Fraktionsvorsitzender                 Fachsprecher       
Bündnis 90/ Die Grünen             Bündnis 90/Die Grünen

Christine Küsters                        Siegfried Rauhut
CDU-Fraktionsvorsitzende           CDU-Frachsprecher
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